

# *Les coopérants cubains participent à la reconstruction des Bahamas*

---



Nassau, 6 sept. (RHC).- Les coopérants cubains qui prêtent leurs services aux Bahamas s'attèlent à la reconstruction de l'archipel après le passage de l'ouragan Dorian.

Les praticiens cubains soignent les blessés et les malades, les enseignants et les autres travailleurs cubains apportent leur contribution à la réparation des dégâts.

L'ambassadrice de Cuba aux Bahamas, Ismara Vargas, a salué, dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, la contribution des coopérants cubains à la reconstruction de cet archipel.

«Comme il arrive toujours avec les coopérants cubains dans d'autres coins du monde dans des situations de désastres, ils vont tous contribuer de leurs efforts à la reconstruction » a-t-elle précisé.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel et le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, ont confirmé au Premier ministre des Bahamas, la disposition de notre pays de contribuer à la reconstruction du pays peu après le passage dévastateur de Dorian.

D'après les premiers calculs faits par les Nations Unies, environ 76 mille Bahaméens pourraient avoir besoin d'aide humanitaire dans les îles Abaco et Grand Bahamas, les territoires les plus endommagés par l'ouragan.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/201241-les-cooperants-cubains-participent-a-la-reconstruction-des-bahamas>



**Radio Habana Cuba**